

# Vienna City Marathon 2018

01.05.2018 von CB



Auch heuer stellte die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg wieder Teilnehmer für den 35. Vienna City Marathon. An den Start gingen die Kameraden Mario Hütter, Markus Gigl und Michael Gigl für die volle Marathon Distanz. Thomas Markom, Karl Povolny und Christian Werner stellten sich der halben Marathon Distanz.

Schnellstes Mitglied der Feuerwehr Laxenburg über die volle Distanz mit sensationellen 3:28:53 netto, war wieder einmal Gruppenkommandant Markus Gigl!

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratulieren zu der tollen körperlichen Leistung.

•



